



Solutions de paiement, e-commerce, retail, commerce de proximité, paiement universel, cryptomonnaie, NFTs, fidélisation, relation client, marketplace ...

**ALERTE PRESSE** 

## Payer son déjeuner en cryptomonnaie à Paris La brasserie Le Ponthieu choisit la solution Payinnov et accepte désormais les paiements en cryptomonnaie

Paris, le 06 décembre 2023,

Le paiement en cryptomonnaie se démocratise dans les villes touristiques et notamment dans les restaurants et les hôtels. Face à l'évolution des modes de consommation, les commerçants doivent s'adapter, c'est là que Payinnov intervient avec une solution adaptée. Instantané et sécurisé, le paiement en cryptomonnaie devient une solution à part entière. C'est la décision du gérant de la Brasserie Le Ponthieu, qui accepte désormais tous les paiements en cryptomonnaie via la solution Payinnov.

Payinnov, fintech française spécialisée dans l'édition de solutions dans les paiements universelles et 360°, déploie depuis courant novembre, sa solution de paiement au sein de la brasserie Le Ponthieu située dans le 8ème arrondissement de Paris à l'angle de la rue de Ponthieu et de l'Avenue Franklin D. Roosevelt. Concrètement, la solution Payinnov permet à chaque client de la brasserie de payer sa consommation dans n'importe quelle cryptomonnaie tels que le Bitcoin et l'Ethereum par exemple. Il suffit au commerçant d'indiquer le montant à régler sur l'application Payinnov. Cette action entrainera la création d'un QR Code. Il revient alors au client de flasher le QR Code avec son téléphone pour régler sa consommation dans la cryptomonnaie choisie par le commerçant.

« Mon intérêt de longue date pour les cryptomonnaies m'a conduit à investir dans ce domaine, car je suis convaincu de son potentiel. Proposer cette alternative de paiement à mes clients est une démarche cohérente face à leurs attentes et aux évolutions de la société. » déclare Steven Oberlé, gérant de la brasserie Le Ponthieu.

Cette association s'inscrit dans la démarche conjointe des deux entreprises de démocratiser le paiement 360° et la possibilité de pouvoir dépenser sa cryptomonnaie sans l'intermédiaire d'une carte bancaire.

« 14% des commerçants pensent qu'ignorer les paiements en cryptomonnaie est dépassé. C'est pourquoi nous offrons à tous les commerçants de nouveaux modes de paiement, intégrant les cryptomonnaies, afin d'engranger de nouveaux clients. » ajoute Nadia Domec, CEO et co-fondatrice de Payinnov.

« Étant située à proximité des Champs-Élysées, ma brasserie attire une clientèle internationale. J'avais déjà reçu des demandes de clients exprimant leur intérêt pour ce type de paiement, mais je n'avais pas de solution adaptée. Lors de ma rencontre avec l'équipe de **Payinnov**, j'ai saisi leur approche et compris la solution qu'ils proposaient. Ils m'ont introduit à un moyen de paiement à la fois simple, facile à mettre en place et surtout sécurisé. » complète Steven Oberlé, gérant de la brasserie Le Ponthieu.







Souhaitant répondre aux problématiques des commerçants et des crypto-enthousiastes concernant l'utilisation des nouveaux moyens de paiements, Payinnov travaille sur le développement de solutions passerelles entre l'économie traditionnelle et le Web 3, visant à revitaliser le secteur du paiement dans le futur.

## A propos de Payinnov

Payinnov est une fintech française spécialisée dans les solutions de paiements universelles, innovantes et en crypto lancée en 2021 par Nadia DOMEC, experte dans la monétique et les solutions d'encaissement depuis 30 ans. Elle a développé et revendu avec succès, Datronic, un acteur majeur des logiciels d'encaissements.

Site web: https://payinnov.io

## A propos de la brasserie Le Ponthieu

Le Ponthieu est un bar/brasserie typiquement parisien proche des Champs-Elysées dans le 8ème arrondissement.

## Contacts presse

Sarah Moinet sarah@escalconsulting.com 06 42 49 12 27 Camille Drzewicki
camille@escalconsulting.com
06 34 06 42 72

Pour joindre toute l'équipe Payinnov : payinnov@escalconsulting.com